
5 Pièces

185 m²

Réf. 82846515

1 550 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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À Mougins, nous avons le plaisir de vous présenter en exclusivité cette

charmante  bastide  exposée  plein  sud,  située  dans  un  secteur

résidentiel  recherché,  à  proximité  de  toutes  les  commodités.  Elle

incarne le charme et l'élégance du sud de la France avec ses terrasses,

ses  oliviers  centenaires  et  sa  piscine.La  propriété,  composée  de  4

chambres  et  3  salles  de bains,  est  édifiée  sur  un  terrain  plat  de  1515

m²,  méticuleusement  entretenu.  Son  intérieur  soigné  ne  nécessite

aucun  travaux.La  distribution  des  pièces  est  à  la  fois  fonctionnelle  et

harmonieuse :•	Rez-de-chaussée : entrée, grand séjour ...

In Mougins, we're delighted to offer you an exclusive presentation of this charming

south-facing bastide, located in a sought-after residential area close to all amenities.

It  embodies  the  charm  and  elegance  of  the  South  of  France,  with  its  terraces,

century-old olive trees and swimming pool.The 4-bedroom, 3-bathroom property is

built  on  1515  m²  of  flat,  meticulously  manicured  grounds.  Its  well-kept  interior

requires  no  further  work.The  layout  of  the  rooms  is  both  functional  and

harmonious:-  First  floor:  entrance  hall,  large  living  room  opening  onto  a  covered

terrace, semi-open fitted ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS
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